

Sommerfreizeit der Hennefer Messdienerschaft

Von J. O., Text: Matthias Ennenbach

18. August 2023, 20:09





Auch wenn die letzten Wochen der diesjährigen Sommerferien wettertechnisch „ins Wasser gefallen“ sind, so freute sich die Hennefer Messdienerschaft über ein mehrteiliges, buntes und abwechslungsreiches sowie selbstgeplantes Sommerferienprogramm. Am vergangenen Wochenende traf man sich in Rott, um gemeinsam die Ferien ausklingen zu lassen. Einige kamen zu diesem Event nach, da sie zuvor pflichtbewusst ihren Dienst zu einer Hochzeit und einer Taufe vollzogen. Dabei bot das Planungsteam allen ein buntes und abwechslungsreiches Programm. Gemeinsame Spiele und eine Schnitzeljagd, eine kleine Kirchenführung, ein tolles Abendessen mit gegrilltem und selbstgemachten Salten, Broten und süßen Backwaren, ließ die Zeit wie im Fluge vergehen. Zum Abschluss lud Diakonant Ennenbach alle zu einer Vigil mit Gebeten und Liedern aus Taizé sowie einem Abschlussegens durch Kaplan Brandt ein. Und so gingen alle müde und dennoch glücklich nach Hause.

Herzlich dürfen wir uns bei allen Minis, der Leiterrunde, dem Orga-Team und den Seelsorgern sowie bei allen fleißigen, die beim Vorbereiten der Speisen und Durchführung unterstützt haben, bedanken!

Auf diesem Wege wünschen wir allen einen guten Start ins neue Schuljahr und in die Arbeitswelt.

ACHTUNG: Wer bei uns Messdiener werden möchte, der meldet sich einfach unter 04422-2407, oder unter pastoralbuero@geistingen-hennef-rott.de

Und wer am 02.09.2023 mit in den Kölner Zoo incl. Übernachtung im Pfarrzentrum einschließlich Abschlussmesse am kommenden Tag teilnehmen möchte, kann dies unter denselben Kontaktdaten tun. Der Beitrag für dieses Wochenende kostet für die Hennefer Messdienerschaft nur 10,00 € (bitte bei der Anmeldung bezahlen).

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)







